



Diputados de Morena tendrán su ‘mañanera’; presentan la ‘Legislativa del Pueblo’.



Ciudad de México.- El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, inauguró este jueves con la participación de más de 40 medios de comunicación, la conferencia matutina

“Legislativa del Pueblo”, la cual se realizará todos los lunes con el propósito de informar a la población sobre el trabajo que realizan los legisladores.

Las y los diputados del grupo parlamentario de Morena, hemos implementado un proyecto muy interesante para llevar un cachito de San Lázaro a las y a los mexicanos.

La presentación de “La Legislativa del Pueblo” estuvo encabezada por el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, el presidente de la Mesa Directiva **Sergio Gutiérrez Luna**; y el vocero parlamentario, Arturo Ávila, quienes abordaron distintos temas, principalmente sobre la reforma a la Ley Infonavit que se plantea aprobar mañana durante la primera Sesión Parlamentaria del segundo periodo.

<https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=469387>